

NordArt 2023

©www.nordart.de



Stephan Siebers

Deutschland/Germany

Mit Fragestellungen zu Volumen und Fläche, Statik sowie Lineatur der konkreten Form beschäftigt sich der Kölner Künstler Stephan Siebers bei der Arbeit an seinen Stahlskulpturen. Aus der Geometrie der geklärten Form bildet er Ausschnitte, Verschiebungen sowie Staffelungen, die mit ihrer inneren Logik überzeugen, mit einer "architektonischen Dynamik", ihrer filigranen Qualität sowie der scheinbaren Auflösung der Statik überraschen. Seinen Skulpturen wohnt eine Leichtigkeit inne, die der Schwere des Materials entgegengesetzt wird. Dem künstlerischen Erbe der bildhauerischen Positionen der 1960er Jahre fühlt Siebers sich verpflichtet, fügt diesen jedoch mit seinen schwebenden Setzungen einen eigenen Ansatz hinzu, der den meditativen Dialog mit der Skulptur unterstützt. (von Michael Schneider M.A.)

*1963. Lebt und arbeitet in Köln.

The Cologne artist Stephan Siebers deals with questions of volume and surface, stillness and lines of solid form while working on his steel sculptures. From the geometry of a simple shape, he carves cut-outs, displacements and divisions that convince with their inner logic and surprise with their architectural dynamic, delicacy and the seeming suspension of stillness. There is an inherent lightness in his sculptures that is opposed to the heaviness of the material.

Siebers is committed to the artistic heritage of the sculptural approach of the 1960s but adds his unique perspective with his suspensions, supporting a meditative dialogue with sculpture. (by Michael Schneider M.A.)

*1963. Lives and works in Cologne.

www.stephan-siebers.de



Isolated Cube, 2018, Cortenstahl, 150 x 120 x 60 cm

Isolated Cube, 2018, corten steel, 150 x 120 x 60 cm